

Cita con el gran novelista del detalle

El mexicano Fernando del Paso repasa su vida y su obra **PÁGINA 42**



Al día con los últimos avances

Especial 'Tecnología 2015' gratuito hoy con EL PAÍS



Crece un 21% la contratación de trabajadores con discapacidad, según Randstad

PUBLICIDAD

#tendencias360  
www.randstad.es/tendencias360



## Esquerra rechaza la lista única para la independencia que propone Mas

### Cataluña reclama al Gobierno 2.183 millones para cuadrar sus cuentas

MIQUEL NOGUER  
Barcelona

El líder de Esquerra Republicana, Oriol Junqueras, rechazó ayer la propuesta de lista única para la independencia propugnada la semana pasada por el presidente de la Generalitat, Artur Mas. Ante

## Rajoy nombra al portavoz del PP en el Congreso ministro de Sanidad

CARLOS E. CUÉ, Madrid

Mariano Rajoy eligió ayer a un político de gran experiencia, el portavoz del PP en el Congreso, Alfonso Alonso, como ministro de Sanidad en sustitución de Ana Mato, que dimitió la semana pasada por su implicación en el caso Gürtel. Alonso es de la máxima confianza de Soraya Sáenz de Santamaría, la vicepresidenta. **PÁGINA 14**

## El giro radical de Netanyahu fuerza un adelanto electoral en Israel

PATRICIA R. BLANCO, Jerusalén

La dependencia del primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, de los socios de ultraderecha de su Gobierno le llevó a expulsar ayer a las facciones de centro con que gobierna desde 2013 y adelantar las elecciones. La excusa fue una ley que haría prevalecer el carácter judío del país sobre su naturaleza democrática. **PÁGINA 4**

un Palacio de Congresos de Barcelona completo y la plana mayor de Convergència, incluido Mas, Junqueras reiteró su proyecto de que sean diversas las listas que concurren a las próximas elecciones catalanas con la secesión como denominador común.

Junqueras reclamó unos comicios inmediatos para después "intentar ejercer con plenitud la condición de Estado independiente" y negociar en plano de igualdad con el Gobierno central. Tras esas elecciones, debería formarse un Ejecutivo de unidad y un Parlamento constituyente que sustituya "unas leyes por otras". Finalmente, la Constitución catalana debería someterse a un referéndum.

Por su parte, el consejero de Economía y Conocimiento, Andreu Mas-Colell, presentó ayer unos presupuestos para 2015 que requieren de 2.500 millones de ingresos adicionales, que espera compensar con partidas que reclamará al Ministerio de Hacienda y que suman 2.183 millones de euros. La Generalitat aún no tiene apoyos en el Parlament para sus cuentas. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

## La creación de empleo en España vuelve a niveles previos a la crisis

### Los parados sin prestación alguna se acercan al 50%

Por primera vez desde que estalló la crisis en España se crea empleo durante un año completo a un ritmo superior a los 1.000 puestos de trabajo al día. No ocurría algo así desde 2007.

La economía española salvó el mes de noviembre, tradicionalmente malo para el mercado de trabajo, con un aumento de 5.232

afiliados y un descenso de 14.688 parados apuntados en los servicios públicos de empleo. Con ello, el número de cotizantes a la Seguridad Social se ha incrementado en 402.000 personas en 12 meses. Los favorables datos del mes llevaron al ministro de Economía, Luis de Guindos, a elevar ayer la previsión oficial de creación de

empleo entre 2014 y 2015 a 800.000 puestos de trabajo, lo que no alcanzaría para recuperar lo perdido en la primera mitad de la legislatura. El lado más negativo es que la calidad del empleo empeora y la cobertura de los parados es cada vez menor. Solo un 57,3% de desempleados recibe un subsidio del Estado. **PÁGINA 25**



**EL ATLÉTICO EXPULSA A SUS ULTRAS.** Dos días después de la salvaje pelea entre radicales del Atlético y el Dépor, que acabó con un muerto, el club rojiblanco decidió cortar toda relación e impedir la entrada en su estadio a su grupo ultra, el Frente Atlético. En la imagen, la policía detiene en el Tanatorio Norte de Madrid, donde se encontraba el cuerpo del hincha coruñés fallecido, a un individuo tras la agresión a un cámara. /As **PÁGINAS 48 A 50**



## Precios de lujo y recesión en los mercados de Rusia

### Las sanciones y la caída del petróleo dan un duro golpe a la economía

PILAR BONET, Moscú

La variedad de alimentos que se encuentran en los mercados de Rusia es mucho menor que el otoño pasado, y a precios mucho más caros. La tormenta económica por el bajón del precio del petróleo, la devaluación del rublo y las sanciones por la anexión de Cri-

mea y el conflicto del este de Ucrania asoma ya en las calles. Los pronósticos no son optimistas. El Gobierno rebajó ayer su previsión económica para 2015: lo que se veía como un crecimiento del PIB del 1,2% será en realidad una caída del 0,8%. El 80% de los ciudadanos cree que la situación económica empeorará. **PÁGINA 2**